

## Más de 15 millones de donaciones logró recaudar este año la Comuna de Carahue para Teletón

Superando en aproximados 2 millones el cómputo del año 2023, Carahue reúne donación histórica en la gran cruzada solidaria Teletón, la cual fue reunida gracias al trabajo realizado por la Oficina de Inclusión y Discapacidad del Municipio y su Red Solidaria.

Papa Jhon's, Good Food, Team Racing Carahue, barberías "Los Ángeles" y "The Barber Colombia", Centro Médico "Move Life", "Me-



cánica Repiola", Médicos Veterinarios para Implantación de Microchip y Vacuna Antirrábica, Juegos Inflables, Globoflexia, entre otros, se pusieron a disposición para cooperar y amenizar la jornada en esta cruzada Carahuiña, la cual el su show de cierre contó con la gran presentación artística de los grupos tropicales rancharos; "Los 4 ases de la Cumbia" y "Los Incomparables del Amor".